

Schule verlängert Tierpatenschaft

Glückliche Kinderaugen auf dem Bierer Berg

Schönebeck (pm). Schon zum 14. Mal haben die Kinder der Freien Grundschule „Maria Montessori“ aus Schönebeck in der vergangenen Woche ihre Tierpatenschaft für ein Rhönschaf im Tierpark auf dem Bierer Berg verlängert.

Füttern nach Anleitung

Während Carola Dinse von der Stadtverwaltung den fröhlichen Kindern um Pädagoge Julien Hähre die Urkunde

überreichte, durften sie unter Anleitung von Tierparkleiter Matthias Willberg die auch Schwarzkopfschafe genannten Tiere sogar füttern, was ihnen viel Freude bereitete.

Sammeln für Kuchenbasar

Das Geld für die Patenschaft wurde durch mehrere Aktionen, beispielsweise Kuchenbasar gesammelt und kommt nun dem Kleintierzoo zugute. Herzlichen Dank dafür!



Die Montessori-Grundschule verlängerte die Patenschaft für ein Rhönschaf auf dem Bierer Berg zum 14. Mal.

Foto: Stadt Schönebeck